

Aldeas Infantiles SOS lamenta el fallecimiento de las colegas de World Vision y el Consejo Noruego para Refugiados en accidente aéreo

Bogotá, 29 de enero de 2026 – Aldeas Infantiles SOS lamenta profundamente el fallecimiento de Karen Parales, Líder de Protección del Proyecto A tu lado – ECHO, y de Maira Avendaño, Coordinadora de Protección del Consejo Noruego para los Refugiados, quienes viajaban en la aeronave que se accidentó el día de ayer, sobre el medio día, en la región del Catatumbo, sector Curasica zona rural de la Playa de Belén, cubriendo la ruta Cúcuta/ Ocaña.

Extendemos nuestras condolencias y solidaridad a las familias de todas las víctimas de este trágico accidente, a la comunidad del territorio, al Consejo Noruego para los Refugiados, y especialmente a nuestros aliados de World Vision, con quienes venimos avanzando en el proyecto "A tu lado" para atender y acompañar a niños, niñas y familias migrantes en su tránsito por esta región, que también se ve afectada por el conflicto armado y la crisis humanitaria.

Nuestras colegas serán recordadas por su labor humanitaria, su compromiso con la niñez y las familias en situación de vulnerabilidad, que se mantuvo hasta el último momento, agradecemos su dedicación y vocación de servicio que impactó a tantas vidas. Sabemos que esta gran pérdida deja un vacío en nuestros corazones, pero su legado seguirá intacto y continuaremos trabajando juntos por el cuidado y protección de la niñez y las familias.

Esteban Reyes,

Director nacional de Aldeas Infantiles SOS.